



Actualmente el coro está formado por un núcleo estable de unos cincuenta cantantes, todos ellos con gran experiencia y procedentes en su mayoría de importantes agrupaciones corales, principalmente madrileñas. Este bagaje permite a los integrantes del coro abordar un variado repertorio con un alto nivel de excelencia artística.

Desde su fundación todos y cada uno de los miembros que han conformado esta agrupación han contribuido a hacerla crecer y a ser lo que somos en la actualidad.

TENORES I **TENORES II** **BARÍTONOS** **BAJOS**

Miguel Ángel del Álamo

Pablo Bustamante

Juan

Fernando Campo

José María Carreras Menéndez

Marc Basquens

David Gómez

Angel Castilla

Marcos Echeveste

Luis Calero

Alfonso González

José Luis Díaz

Francisco Gallego

Javier Castaños

Jorge Enríquez

Manuel García

Richard Esteban

Juan Carlos González

Francisco García

Juan Carlos González

José Luis Fernández

A

Componentes

Gabriel García	Pedro Hernando	Santiago García	Ángel Marañón
José Alberto García	Jesús Muguiro	Tato Herrera	Lluis Noguera
Juan Carlos Hernández	Gerardo Muñoz	Antonio León-Robuster	Carlos Ortiz
Daniel Huerta	Chema Ortiz	Pepe Molina	Pedro Parreño
Luis Jesús López	Miguel Rodríguez	Luis del Río	Pablo Peral
José Gabriel Pérez (Canelas)	Jesús Román	Javier Sánchez	Augusto Pimenta
José Luis Sánchez	Raúl Velasco	Víctor Vallecillo	
Jaime Usoz	Ignacio Visiers		
Antonio Virgala			
José Zevallos			

Nicolás Calderón

(E)

José Brizuela

(E)

Imanol Laura

(E)

Pedro M. Flores

(E)

Miguel Muñoz

(E)

Vice

Ignacio Serrano

(E)

Luc

(E)

Excedencia-Situación especial

PRESENTADOR-NARRADOR

Antonio Ventura